

4月1日付けで着任
日吉駐在所に久留嶋巡查長
南条駐在所に坂井巡查
よろしくお願ひします



久留嶋廣光巡查長

坂井 毅 巡查

活発な意見交換
農協青年部
町長と語る会



三月二十七日、役場第一、二会議室で町長と農協青年部との語る会が行われました。青年部員出席者十六名は、大きな四つのテーマ

- 光町農業の今後のあり方及び方針等について
- 自分たちの考える若者の集まる町づくりについて
- 農協青年部が実施する事業に対する町の協力体制について
- 町の税制制度について

に基づいて町長と活発な意見交換をし、たいへん有意義なものとなりました。

この青年部と町長との語る会は初めて行われましたが、会が終了してから数人の青年部員から『とても有意義な会だった。定期的に行っていききたい。』というような声も聞かれ、若い農業後継者の意欲的な姿勢がうかがえました。

サケの稚魚

一〇〇万尾を放流

三月二十三日、栗山川でサケの稚魚一〇〇万尾が放流されました。この一〇〇万尾の内、一〇万尾は栗山川でふ化したものです。また、初めての試みとして二月十六日から三月二十三日ま



での間、各小学校や役場の水槽で稚魚の管理をし、それぞれ放流しました。

栗山川でのサケの捕獲数は年ねん増え、昨年十月十八日に一番目が捕獲されてから今年一月二十五日までの間に、なんと一、六五五尾が捕獲されました。これを記念して碑が建立され、三月二十七日に除幕式が行われました。捕獲員のみなさんは、もう次の捕獲期への期待に胸をふくらませているようでした。



▲記念碑を囲み碑文を
読む関係者のみなさん

▲小雨の降る中、白浜小学校の
六年生五十名が放流に参加し
てくれました。

白浜Aチーム

二年連続優勝

社会福祉協議会長杯
ゲートボール大会

三月二十七日、町営ゲートボール場と町営野球場で社会福祉協議会長杯ゲートボール大会が行われました。

日頃の練習の成果を発揮しようとして二十二チームが参加、四ブロックに別かれ、リーグ戦が行われ熱戦が繰り広げられました。白浜Aチームと南条Aチームがそれぞれ四勝しましたが、得失点差で南条Aチームは白浜Aチームにわずかに及ばず、白浜Aチームは昨年に引き続き優勝しました。



▲1番にタッチ…残念、芝生のコートはむずかしい